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L’Arme atomique aujourd’hui / un film de Xavier-Marie Bonnot

  

  

Sommes-nous pris au piège de l’arme nucléaire ? Peut-on vivre sans elle ? 

  

Peut-on penser le monde autrement que par un équilibre de la terreur ? 

  

Est-elle, au contraire, un gage de paix et de stabilité ?

  

  

Ces questions autour de l’arme atomique existent depuis la naissance même de l’engin,
alimentant les peurs les plus terribles et les discours les plus dangereux. Ceux qui la créèrent
manifestèrent très tôt leur hostilité vis-à-vis de la bombe qu’ils avaient mise au point…
Paradoxe de cette arme pas comme les autres.

  

En une heure et quart, ce film se propose de porter la réflexion sur l’actualité et l’avenir du
nucléaire militaire. Dépasser les pensées toutes faites, le prêt-à-porter intellectuel comme les
formules lapidaires… Proposer du sens et de la complexité. 
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Les intervenants viennent de tous bords : militaires, scientifiques, historiens, militants, hommes
politiques. Certains sont pour le désarmement, d’autres sont contre. Leur parole et leur
expertise permettent de mieux comprendre la bombe atomique et les enjeux qu’elle représente
aujourd’hui et demain. 

  

  

Écriture - Réalisation : Xavier-Marie Bonnot

  

Production : DHR et Jean-Claude Bauduret
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    suivez notre actualité sur les réseaux sociaux  :    
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https://www.facebook.com/la.bombe.et.nous/

